



## 社会福祉協議会・介護サービス事業《ゆうゆうハウス》からのお知らせ

### 《12月は歳末たすけあい運動》



【スローガン】

～みんなでささえあい

新たな年につなぐあったかい地域づくり～

『歳末たすけあい運動』は、共同募金の一環として、歳末時期に募金を募り、地域住民や地域のボランティア、民生委員、児童委員、社会福祉施設、社会福祉協議会等の協力のもと、その地域の新たな年を迎える支援活動に重点的に配慮しながら、新たな年のあったかい地域づくりを推進する福祉活動をも支援するものであります。

西粟倉村社会福祉協議会では、12月を歳末たすけあい月間とし、社協事務局を窓口として一ヶ月間村民の皆さんの自主的な歳末たすけあい募金月間としております。

尚、募金箱は、いきいきふれあいセンター窓口、役場窓口・社協窓口に設置しております。本年度の募金につきましては

みんなで明るいお正月を迎えられるよう  
あったかい地域づくりに使いたいと考えております。

※村民皆様方のご協力よろしくお願ひ致します。※



#### 《地域のボランティア活動紹介》

##### “アップル会” 【塩谷地区】

今年も（11月5日）塩谷地区の婦人ボランティアで構成されている「アップル会」の皆さんによる地域ボランティア活動が行われましたので紹介します。

塩谷地区にお住まいの65歳以上の高齢者72人の方にきなことあんこの“おはぎ”が配られました。この活動は3年目、心のこもったおはぎに地域のお年寄りは「ありがとう！」と大喜び、活動は大好評だったようです。

「アップル会の皆さんご苦労様でした！」



#### =住民主体でささえあい 社会福祉の充実を目指す=

お年寄りと子どもの  
ふれあい



県下の身障者G・G大会開催



私は96歳、元気です！  
ゲートボールやってます！

高齢者も障害者も子ども達も、誰もが安心して住める“村づくり”的ため、住民一人ひとりが受け手であり、担い手であることを認識し、みんなで支え合う地域福祉の実現に向けて、「住民総参加と地域の実情に応じたきめ細かな活動」の展開を行っております。

社会福祉協議会の様々な事業運営の財源として『社協会費』を徴収させて頂いております。

今後ともご理解ご協力をお願い致します。

#### =社協杯ゲートボール大会=

11月28日（火）コンベンションホールにおいて、社協杯ゲートボール大会を行いました。村内8チームによる熱戦が繰り広げられ、元気のある大会となりました。

試合結果は次のとおりでした。



優勝 中土居チーム  
準優勝 坂根チーム  
第三位 景清チーム  
第四位 大茅チーム



表彰式

今大会は村内のチームで対戦しました。

